

あこがれ・夢広場

令和6年2月9日（金）に、あこがれ・夢広場を実施しました。あこがれ・夢広場は、今年度で第31回目となる栄小学校の伝統ある取組です。目的は、子供たちの社会的・職業的に必要な資質・能力の育成です。この取組を通して、子供たちは、社会に様々な仕事があることを知り、講師の方のお仕事に対する姿勢、考え方、生き方などを学んだことから、自分の学び方、生き方を考えます。

今年度は、8つのお仕事に関わる講師の方にお越しいただきました。昨年度から引き続きお越しいただいた講師の方の他に、今年度から新たに3つの講座の講師の方がいらっしゃいました。講座は、4年生から6年生までが受講しました。1年生から3年生までは講座ごとの活動の様子を見学し、見学したことを各学級で振り返りました。講座終了後には、受講した4年生から6年生までが学んだことを壁新聞にまとめ廊下に掲示し、その壁新聞を読むことを通して全校の子供たちが学び合います。

【各講座について】

■ ボイストレーナー講座

講師の先生は、音楽教室で音楽を教えています。以前は、ステージに立ったり、CDを出したりといった活動、プロの歌手や俳優の育成をしていたそうです。講座では、お仕事の内容を聞き、実際に声を出して歌ったり、ウクレレと歌を合わせて演奏したりしました。



■ プラネタリウム解説員講座

講師の先生は、プラネタリウムの解説員を務めています。プラネタリウム解説員のお仕事について説明を聞き、実際に教室をプラネタリウムにして、星や星座について解説する体験をしました。



■ エレクトーンプレイヤー講座

講師の先生は、国内外で活躍するエレクトーンプレイヤーです。エレクトーンを通じて、楽器を演奏する仕事がどんなものなのか、一緒に学びました。講座では、タブレットのキーボードアプリを使って「ジャンボリミッキー」をみんなで演奏する体験もしました。



■ 消防士講座

講師の先生は、ハイパーレスキュー隊として、東日本大震災をはじめ、災害が起こった様々な地域に行き、たくさんの人達の助けとなる活動を行っていました。講座では、消防士のお仕事や道具について説明を聞き、レスキュー隊の方がするロープの結び方や担架の作り方を学び体験しました。



■ 切り絵講座

講師の先生は、切り絵の名人です。切り絵教室で切り絵を教えています。講座では、はさみやカッターを使って、一つ一つ丁寧に切り抜いて作る切り絵の魅力などについてお話を聞き、切り絵の体験に挑戦しました。



■ プロレスラー講座

講師の先生は、プロレス団体で活躍している方です。講座では、プロレスとは何か、どういう仕事をしているのかということについてお話を聞いたり、体験したりして学びました。



■ 南極観測隊講座

講師の先生は、南極観測隊として活動した経験があります。講座では、南極の不思議や魅力について教えていただくとともに、実際に南極の氷や石を触ったり、自然、生き物に関する動画を見たりしながら学びました。



■ ロボット開発会社講座

講師の先生は、ロボットを開発している会社の方です。講座では、会社での仕事の内容、やりがいなどのお話を聞き、ロボットの企画を考えたり、会社で製作した恐竜のロボットを実際に見て、体験したりしました。

